Protokoll Mitgliederversammlung FSOB 10.09.2019

Entschuldigt: Andreas Lucco, Leiter Marketing & Kommunikation SOB (AL), Markus Küng, Revisor **Anwesend:** Raphael Blechschmidt, Präsident (RB), Robert Appel, Vizepräsident (APL) Anne Brugnoni, Protokoll (AnB), Beat Oberholzer, Kassier (BO), Franz König (FK), designiertes Vorstandsmitglied, Franziskus Theurillat (FT), Geschäftsleitung SOB, Hans-Georg Hofmann, Künstlerischer Direktor SOB (HH), Magdalena Welten, Beisitzerin Orchester (MW), Christiane Liske (ChL), Ingrid Geiser (IG), Sekretariat (tritt auf die heutige MV zurück), Thomas Locher, Revisor

1. Begrüssung des Präsidenten

Raphael Blechschmidt begrüsst die Anwesenden herzlich und stellt die Vorstandsmitglieder vor. Die MV ist sehr gut mit ca. 80 Personen besucht. Eine Anwesenheitsliste wird nicht geführt.

2. Protokoll

://: Das Protokoll der MV vom 12.September 2018 wird genehmigt und verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Raphael Blechschmidt verliest den Jahresbericht 2018/19, welcher mit Wohlwollen zur Kenntnis genommen und mit grossem Applaus verdankt wird. Der Jahresbericht kann auf der Website der FSOB heruntergeladen werden.

4. Rechnung des Vereinsjahr 2018/19

Beat Oberholzer, der Kassier präsentiert die Jahresrechnung. ://: die Rechnung wird einstimmig genehmigt

5. Revisorenbericht

Thomas Locher verliest den mit Markus Küng verfassten Revisorenbericht.

Der Revisorenbericht liegt dem Protokoll bei und kann auf der Website eingesehen werden.

6. Erteilung Décharge

://: Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt.

7. Wahlen

Franziskus Theurillat amtet als Tagespräsident und führt die Wahl der Vorstandsmitglieder und des Präsidenten durch. Er dankt dem Vorstand und im speziellen Raphael Blechschmidt für seine Arbeit und seinen grossen Einsatz.

- ://: Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt.
- ://: Der Präsident Raphael Blechschmidt wird einstimmig wiedergewählt.

Franz König stellt sich zur Wahl und stellt sich den Anwesenden sympathisch vor (als Nachfolge der scheidenden Ingrid Geiser).

://: Franz König wird einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt.

8. Budget 2019/20

Beat Oberholzer präsentiert das Budget 2019/20 ://: Das Budget wird einstimmig genehmigt

9. Ausblick auf die Saison 2019/20

Robert Appel präsentiert einen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen 2019 / 2020. Die Veranstaltungen können auf der Website der FSOB eingesehen werden.

Hans Georg Hofmann bedankt sich beim Vorstand ganz herzlich in seinem und auch im Namen von Ivor Bolton. Mit Unterstützung der FSOB können die Fauré-CDs aufgenommen werden. Die Eröffnung des Casinos steht im Frühjahr 2020 vor, dafür gibt es zwei Kompositionsaufträge, die von den FSOB unterstützt werden. In der Eröffnungssaison werden Werke mit Basler Hintergrund gespielt.

10. Anträge

Es liegt ein Antrag von Jörg Bachmann vor. Jörg Bachmann beantragt, dass die FSOB prioritär eine Woche vor allen anderen die Abo-Plätze im Casino auswählen dürfen. Franziskus Theurillat wird prüfen, welche Vorteile es für die FSOB in dieser Frage geben könnte. Wie genau die Vergünstigungen aussehen könnten, kann wie sie aussehen werden, kann Franziskus Theurillat noch nicht sagen, aber er kann zusichern, dass es Vergünstigungen für die FSOB geben wird.

11. Diverses

Ingrid Geiser tritt aus dem Vorstand zurück. Ihre grosse Arbeit wird von Raphael Blechschmidt herzlichst verdankt und mit einem leuchtenden Blumenstrauss und einem Geschenk gewürdigt.

Die FSOB haben 4'000 CHF für die Unterstützung des Casinos gesprochen. Sie sollen dafür verwendet werden, Notenständer für das Orchester anzuschaffen.

Thomas Koeb, Leiter der Casinogesellschaft, verdankt die Spende der FSOB und stellt die weiteren Spendenmöglichkeiten für das Casino. Er bittet die FSOB um noch weitere private Spenden. Jede auch noch so kleinste Spende sei willkommen. Verbundenheit und Identifikation mit dem Casino soll durch die Kaufoptionen mit Zertifikaten entstehen und gefördert werden.

Wortmeldungen der Mitglieder:

Ein Herr meldet sich und lobt den neuen Mercedes als tolle Werbebotschaft. Er möchte wissen wofür das Auto verwendet wird und ob er gemietet werden könne?

Franziskus Theurillat berichtet, dass der Van dauernd im Einsatz sei. Er ersetzt Taxifahrten, Transportfahrten und es wird viel Geld dadurch eingespart. Es gibt Zeitfenster, in denen das Auto nicht im Einsatz steht. Denkbar wäre in diesen Zeitfenster eine externe Vermietung.

Für das Protokoll 190912 / Anne Brugnoni